

Promueve Crucero por la Paz mensaje contra uso de armas nucleares (Foto)



Por Lorenzo Oquendo

La Habana, 2 nov (RHC) El Crucero por la Paz arribará a Cuba este sábado como parte de su viaje por varias naciones en el que pretende conversar sobre la necesidad de un mundo libre de armas nucleares.

Esta décimo novena visita ocurrirá del tres al cuatro de noviembre con la presencia de dos sobrevivientes del bombardeo atómico de Estados Unidos a las ciudades japonesas de Hiroshima y Nagasaki al terminar la segunda guerra mundial en 1945.

Así informaron funcionarios del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos y representantes del crucero, que salió de Nueva York y continuará su navegación a otros países del Caribe de Asia con mil 200 tripulantes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/175537-promueve-crucero-por-la-paz-mensaje-contra-uso-de-armas-nucleares-foto>



Radio Habana Cuba